



★ ★ ★ ★ ★

SCHLOSSHOTEL WENDORF

Die wichtigsten Informationen für Ihre traumhafte Auszeit

Auf einen Blick

Frühstück

Genießen Sie Ihr Frühstück in unserer Orangerie im Erdgeschoss des Schlosses von 08.00 Uhr bis 11.00 Uhr.

Breakfast

Enjoy breakfast in the music room on the castle's ground floor from 8:00 am to 11:00 am.

Restaurant „Cheval blanc“

Unser Chef de Cuisine kocht auf höchstem internationalem Niveau und verwendet nur beste Naturprodukte aus biologischem Anbau, immer frisch zubereitet. Wir freuen uns auf Ihre Tischreservierung!

Öffnungszeiten:

Mittwoch bis Sonntag	18:00 Uhr bis 22:00 Uhr
Samstag & Sonntag in der Hochsaison	ab 12:00 Uhr
Montag & Dienstag	Ruhetag (Hausgästen steht an diesen Tagen unsere kleine Karte zur Verfügung.)

Restaurant "Cheval blanc"

Our Chef de Cuisine cooks at the highest international quality and only uses the best natural products from our region, always prepared fresh. We are looking forward for your reservation.

Opening hours:

<i>Wednesday to Sunday</i>	<i>06:00 pm – 10:00 pm</i>
<i>Saturday & Sunday in high season</i>	<i>12:00 am – 10:00 pm</i>
<i>Monday & Tuesday</i>	<i>closed (Our small menu is available to house guests on these days.)</i>

Hotelbar | Whiskey & Zigarre

Im Erdgeschoss des Schloßhotels finden Sie unsere edle Zigarrenlounge. Im hauseigenen Humidor liegt eine feine Auswahl an Zigarren, in unserer Bar eine ebensolch feine Auswahl an Whiskey und anderen Spirituosen. Gerne beraten & bedienen Sie unsere Mitarbeiterinnen an der Rezeption.

Hotelbar | Whiskey & Zigarre

You will find our elegant cigar lounge on the ground floor. There is a fine selection of cigars in the in-house humidor, and an equally fine selection of whiskey and other spirits in our bar. Our staff at reception will be happy to advise and serve you.

Zimmerservice

Gerne servieren wir gegen eine Gebühr von € 25 auf Ihr Zimmer.

Room service

If you wish, we will be happy to serve you in your room for a fee of € 25.

Safe

Im Kleiderschrank Ihrer Suite finden Sie einen Zimmersafe und die Bedienungsanleitung. Sollten Sie dennoch Fragen dazu haben, steht Ihnen die Rezeption gerne zur Verfügung.

Safe

You find a room safe and instruction manual in your suite's closet. If you have any questions, our staff will assist you.



★ ★ ★ ★ ★

SCHLOSSHOTEL WENDORF

Von A - Z

An- und Abreise

Unsere Suiten stehen Ihnen von 15:00 Uhr am Anreisetag und bis 12:00 Uhr am Abreisetag zur Verfügung. Einen Early-Check In oder Late-Check-Out machen wir gerne nach Verfügbarkeit möglich.

Arrival and departure

Check In starts from 3:00 p.m., check out until 12:00 p.m. If available, we gladly arrange an early check-in or late check-out.

Auskunft

Die Auskunft erreichen Sie unter den Rufnummern 11880, 11833- für die Freileitung wählen Sie bitte „0“ oder kontaktieren Sie die Rezeption unter der internen Rufnummer „99“.

Information desk

You can reach the information desk using the phone numbers 11880, 11833 – for landline, please dial “0” or contact the front desk using the internal phone number “99”.

Apotheke / Pharmacy

Adler Apotheke, Schweriner Straße 55	19412 Brüel	Tel.: 0049 38483 22272
Hubertus Apotheke, Amtsstraße 7	19089 Crivitz	Tel.: 0049 3863 55700
Apotheke Crivitz, Große Straße 49	19089 Crivitz	Tel.: 0049 3863 22277

Arzt – Allgemeinmedizin / General doctor

Herr H.-J. Müthel, Dipl.- Med. Wariner Straße 2	19412 Brüel	Tel.: 0049 38483 22390
Dr.med. Klaus-Dieter Klein Dr. Silke Glasemann-Ohl Bergstraße 9	19089 Crivitz	Tel.: 0049 3863 22230

Zahnmedizin / Dentist

Herr Dr. med. Ronald Möbius Bergstraße 1	19412 Brüel	Tel.: 0049 38483 315-0
Herr Dr. Peter Haschke, Amtsstraße 13	19089 Crivitz	Tel.: 0049 3863 22240

Orthopädie / Orthopaedics

Gemeinschaftspraxis Dr. Med. I. Radloff A. Scholz und DM G. Scholz Goethestraße 2	19089 Crivitz	Tel.: 0049 3863 5414-0
Alfred Sperling Philipp-Müller-Straße 1	19406 Sternberg	Tel.: 0049 3847 2923



SCHLOSSHOTEL WENDORF

Bademöglichkeiten

Gerne dürfen Sie unseren Badeteich direkt am Schloss nutzen.

Nicht weit vom Schlosshotel Wendorf entfernt, finden Sie den „Weberiner See“ oder den „Roten See“ in Brüel, für einen entspannten Badetag.

Gerne nehmen Sie unseren Limousinen-Service in Anspruch.

Bathing options

Close to Wendorf, you find lake "Weberiner See" or lake "Roter See" in Brüel. Feel free to use our limousine service.

Bademäntel und Badetücher

Bademäntel und Badetücher erhalten Sie an der Rezeption als auch im hauseigenen SPA gegen eine Leihgebühr.

Bathrobes and bath towels

You find them at the reception and in the SPA area for a fee.

Bahn

Bahnhof Blankenberg, ca. 17 km entfernt.

Schwerin Hauptbahnhof, ca. 30 km entfernt.

Train

Blankenberg train station, approx. 17 km. Schwerin main train station, approx. 30 km

Bank und Bankautomaten

In den nahegelegenen Ortschaften Brüel und Crivitz finden sich diverse Bankinstitute mit Bankomaten.

Bank and ATM

In the nearby towns Brüel and Crivitz are several banks with ATM's located.

Beauty, Wellness, Sauna, SPA & Fitness

Im Untergeschoss des Schlosses befinden sich die Kosmetik-, Fußpflege- und die Massageabteilung, eine finnische-, eine Bio- und eine Dampfsauna sowie diverse Fitnessgeräte.

Bademäntel und Handtücher sind vorhanden. Gerne vereinbaren wir für Sie einen Termin.

Öffnungszeiten Sauna- & Wellnessbereich im Schloss: 16.00 Uhr – 21.00 Uhr | auf Anfrage | 25 EUR pP

Die Außensaunen sind individuell & kostenfrei nutzbar.

Beauty Department

The castle's basement there is our Wellness & SPA area– We are more than happy to assist you. Bathrobes and hand towels are available.

Sauna & wellness area opening hours: daily 4:00 p.m. - 9:00 p.m. | upon request | 25 EUR pp

Beschwerden

Für konstruktive Kritik haben wir immer ein offenes Ohr. Sollten Sie etwas auf dem Herzen haben, dann wenden Sie sich bitte an uns. Ist etwas nicht zu Ihrer Zufriedenheit, versuchen wir natürlich umgehend eine Lösung zu finden. (Wir würden uns freuen, wenn Sie an unserer Gästebefragung teilnehmen.)

Complaints

We always have an open ear for constructive criticism. If you have something on your mind, please get in touch with us. Should you feel unsatisfied with anything, we will naturally strive to promptly remedy the situation. (We would greatly appreciate it if you would participate in our guest survey by filling out the form.)

Bibliothek



★ ★ ★ ★ ★

SCHLOSSHOTEL WENDORF

Im Erdgeschoss finden Sie die hauseigene Bibliothek mit einer feinen Auswahl an Büchern. Bitte informieren Sie die Rezeption, wenn Sie ein Buch mit in Ihre Suite oder in den Park nehmen.

Books

Our in-house library with a fine selection of books is located on the ground floor. Please notify the front desk if you wish to bring a book with you to your suite or to the park.

Blumen

Sie möchten Blumen für sie sprechen lassen? Gern nehmen wir Ihre Blumenbestellung entgegen und kümmern uns um die rechtzeitige Lieferung.

Flowers

Do you wish to let the flowers do the talking? We would be glad to accept your flower order and ensure timely delivery.

Briefpapier, Kuverts

In Ihrer Suite finden Sie eine Schreibmappe mit diversen Schreibutensilien. Sollten Sie etwas vermissen, stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Letter papers, envelopes

Your suite contains a writing case with many writing utensils. If you are missing anything, we are more than happy to assist.

Briefmarken

Briefmarken sind an der Rezeption erhältlich. Wir übernehmen auf Wunsch gerne den Postversand für Sie.

Stamps

Stamps are available at the front desk. We would be more than happy to take care of postal dispatch for you.

Briefkasten

Den Briefkasten finden Sie linker Hand vom Schloss kommend auf der Hauptzufahrtsstraße. Die Leerung erfolgt täglich gegen 10:00 Uhr (ausgenommen Sonntag).

Postbox

Walking on the main access road, you can find the postbox on the left-hand side by the castle. Mail is collected every day at roughly 10:00 a.m. (except Sundays).

Email & Internet

Im Hotel stellen wir Ihnen kostenloses WLAN zur Verfügung.
Passwort: wendorf2021

Email & Internet

Wi-Fi at the hotel.password: wendorf2021

Einkaufsmöglichkeiten

Lebensmittel und Dinge für den täglichen Gebrauch können Sie hier erwerben:

Rewe Supermarkt in Crivitz Entfernung 12 km

Boutiquen, Marken- und Fachgeschäfte im Zentrum Schwerins (Landeshauptstadt) laden zum Bummel und Einkaufen ein.

Shopping Options

You find groceries and items for everyday use here:

Rewe Supermarket in Crivitz distance 10 km

LKT Petrol Station in Crivitz distance 10 km

Boutiques, brand name shops, and speciality shops at the centre of Schwerin (state capital) invite you to take a stroll and shop.



SCHLOSSHOTEL WENDORF

Extras

Ihre Extras (Minibar, Whiskey-Bar, Zigarren, Restaurantbesuch, Massagen & Kosmetikanwendungen) können Sie bequem auf Ihre Zimmerrechnung verbuchen lassen.

Extras

Your extras (minibar, whiskey bar, cigarettes, restaurant visit, massages & cosmetic treatments) can be conveniently billed to your room invoice.

Fahrradverleih

Im Haus stehen Ihnen mehrere Fahrräder & E-bikes zur Verfügung; auf eigene Gefahr & Verantwortung.
Preis pro E-Bike pro Tag : 20,00 EUR | Kaution: 100,00 EUR oder Hinterlegung Ihrer Kreditkartendaten.

Bicycle rental

Several bicycles & E-Bikes are available

Price per E-bike per day: 20,00 EUR | deposit: 100,00 EUR or your credit card details

Feiern im Schloss

Ob Geburtstage, Hochzeiten, Firmenfeiern, Incentives oder andere Ereignisse, die Sie gebührend feiern wollen. Unser Schloss bietet Raum & Möglichkeiten für jede Feierlichkeit. Gerne erstellen wir Ihnen ein persönliches Angebot.

Festivities at the castle

Whether it's large or small family festivities, birthdays, weddings, or other events in your life that you wish to duly celebrate, our castle has a place and space for any occasion. The castle also provides a special setting for company parties and smaller meetings or seminars. We would be more than happy to make you a personalized offer.

Flughafen

Der Flughafen Hamburg-Fuhlsbüttel ist ca. 152 km entfernt | ShuttleService ab 250,00 EUR

Der Flughafen Rostock-Laage ist ca. 48 km entfernt | ShuttleService ab 100,00 EUR

Limousinen-Service auf Anfrage gerne möglich.

Airport

The Hamburg-Fuhlsbüttel airport, distance approx. 150 km | ShuttleService 250,00 EUR onwards

The Rostock-Laage airport, distance approx. 48 km ShuttleService ab 100,00 EUR onwards

Limousine service on demand.

Freizeit- und Kulturaktivitäten | Sightseeing, Museen & Theater

Die Mitarbeiter an der Rezeption sind Ihnen jederzeit gerne behilflich für detaillierte Auskünfte über Angel-, Jagd-, Golf-, Radfahr- und Reitmöglichkeiten. Gerne organisieren wir für Sie Kanufahrten, Pilz- und Kräuterwanderungen, Kutschfahrten oder Kulturelles, wie Schlössertouren und Museumsbesuche. Auf Wunsch bestellen wir für Sie Karten für Konzertbesuche, Kino-, Theater- und Casinoveranstaltungen.

Free time- and cultural activities | Sightseeing, museums & theatre

Please ask at the reception for fishing, hunting, golfing, cycling, and horseback riding options. We would be glad to organise canoe trips, mushroom and herbal walks, carriage rides, or cultural activities such as castle tours and museum visits. If desired, we can order you tickets for concert visits, movie theatre, theatre, and casino events.

Friseur | Hairdresser

Ortmann- Christ – Die Friseure

Schlossstraße 25

19053 Schwerin Tel.: 0385/ 568 800

Friseur Dörte Gulba

Arsenalstraße 10

19053 Schwerin Tel.: 0385/ 557 7683



★ ★ ★ ★ ★

SCHLOSSHOTEL WENDORF

Gepäck & Parkservice

Bei Anreise und bei Abreise sind Ihnen unsere Mitarbeiter mit dem Gepäck behilflich. Gerne nehmen Sie auch unseren Parkservice in Anspruch.

Luggage & parking service

Our employees will assist you with your luggage upon arrival and departure. We would also be more than happy to park your car for you.

Golf

Nur 8 km vom Schloßhotel Wendorf entfernt, finden Sie den niveaувollen Golfplatz WINSTONgolf. Mit 3 spektakulären Plätzen und insgesamt 45 Loch bietet er für Golfer aller Klassen die passende Herausforderung.

WINSTONkranich - DGV-Platzreife

WINSTONopen ab Handicap -45 18-Loch

WINSTONlinks ab Handicap-36 18-Loch

Auf alle Greenfee's erhalten Sie als Hotelgast des Schloßhotels Wendorf***** eine Ermäßigung. Gerne reservieren wir für Sie Abschlagszeiten und buchen die Greenfee's direkt auf Ihre Zimmerrechnung.

Golf

Located only 8 km from the Wendorf Castle Hotel, you can find the classy WINSTONgolf golf course. With 3 spectacular courses and a total of 45 holes, it offers the right challenge for golfers of all skill levels.

WINSTONkranich - DGV-Platzreife

WINSTONopen ab Handicap -45 18-hole

WINSTONlinks ab Handicap-36 18-hole

Gutscheine

Ein besonderer Anlass und noch nicht das passende Geschenk? Verschenken Sie Genuss & Freude, Erholung und Entspannung mit einem Geschenkgutschein vom Schloßhotel Wendorf. Gerne geben wir Ihnen weitere Informationen.

Giftcards

There is a special occasion but you do not have the right gift yet? Give the gift of pleasure & joy, rest and relaxation, with a gift card from the Wendorf Castle Hotel. We are more than happy to give you further information.

Housekeeping

Sie wünschen zusätzliche Kleiderbügel, Kissen oder Bettdecken? Bitte wenden Sie sich an die Rezeption mit der „99“. Es steht Ihnen auch eine Auswahl an Kissen in verschiedenen Stärken zur Verfügung. Für Allergiker bieten wir auch Kissen und Bettdecken ohne Daunen. Die Suiten im Schloss werden allabendlich erneut kontrolliert und auf Wunsch werden auch gerne die Handtücher getauscht.

Housekeeping

If you have any wishes please call our front desk on "99". We also have a selection on different pillows, bed sheets and pillows allergy-friendly. The castle suites are being checked in the evening, also towels can be swapped if necessary.

Kartenzahlung

Wir akzeptieren: VISA, AMEX, MasterCard, EC Karte.

Card payment

We accept: VISA, AMEX, MasterCard, EC card.



SCHLOSSHOTEL WENDORF

Kinderspielzimmer

Kinder sind im Schlosshotel Wendorf willkommen. Bitte beachten Sie jedoch, dass aufgrund der hochwertigen Ausstattung Eltern für Schäden, die ihre Kinder verursachen, haften. Im Erdgeschoss des Schlosses ist ein Kinderspielzimmer eingerichtet.

Children's playroom

Children are more than welcome. Due to the expensive equipment, however, parents are responsible for the damage which their children may cause. A children's playroom is on the castle's ground floor.

Krankenhaus | Hospitals

MediClin Krankenhaus am Crivitzer See

Amtsstraße 1

19089 Crivitz

Tel.: 0049 3863 520-0

HELIOS Klinik Schwerin

Wismarsche Straße 393 – 397

19049 Schwerin

Tel.: 0049 385 520-0

Lesebrillen

An der Rezeption und im Gourmet Restaurant „Cheval Blanc“ stehen Ihnen gerne Lesebrillen zur Verfügung.

Reading specs

Reading specs are available for you at the front desk and at the "Cheval Blanc" gourmet restaurant.

Minibar

In Ihrer Suite steht Ihnen eine Minibar zur Verfügung, darin finden Sie alles, was das Herz begehrt. Weitere Getränke können Sie an der Rezeption unter der Telefonnummer „99“ bestellen.

Minibar

A minibar is available at your suite, and it contains everything your heart desires. You can order additional drinks at the front desk by dialing "99".

Notausgänge

Folgen Sie der grünen Notausgangbeschilderung. Die Eingangstüre des Schlosshotels ist von innen jederzeit zu öffnen. Ebenso finden Sie einen Ausgang im Treppenhaus Richtung SPA, der unverschlossen ist. In der Residenz befindet sich eine Feuertreppe von der oberen Etage.

Emergency Exits

Follow the green emergency exit signs. The castle hotel's entrance doors can always be opened from the inside. You can also find an exit at the staircase towards the SPA, which is unlocked. The residency has a fire escape from the upper floor.

Oldtimer- & LimousinenService

Erleben Sie ein faszinierendes Fahrerlebnis in unseren Oldtimer. Ob klassische Hochzeitsfahrt, ein Picknick für frisch Verliebte oder eine Sonntags-Kaffeeausfahrt – mit Bentley oder Rolls Royce und Chauffeur wird jede Ausfahrt zu einem spannenden Ausflug. (ab 100,00 €/ Stunde)

Oldtimer- & Limousine Service

Experience a fascinating driving experience in our vintage car. Whether it's a classic wedding drive, a picnic for newlyweds, or a Sunday coffee drive – Bentley and our chauffeur will make every drive an exciting adventure. (starting at €100/hr.)



★ ★ ★ ★ ★

SCHLOSSHOTEL WENDORF

Pferdekutschfahrt

Lust auf eine romantische Kutschfahrt? Wir organisieren dies gerne für Sie. Lassen Sie sich mit ausreichender Stärkung und einem Picknickkorb ins Grüne kutschieren und genießen Sie die malerische Umgebung rund um Schloss Wendorf. Dauer ca. 1h, Kosten 220 EUR, zzgl. Picknickkorb 45 EUR.

Horse-Drawn Carriage Ride

*Fancy a romantic carriage ride? We'll gladly arrange that for you. Let yourself be driven to the green countryside with a picnic basket filled with plenty of food, and enjoy the picturesque environment surrounding the Wendorf Castle.
Duration ca. 1h, 220 EUR, plus picnic basket 45 EUR.*

Postamt | post office

Postfiliale, Wiesenweg 3 19067 Cambs

Postfiliale im Lebensmittelmarkt „Rewe“ 19089 Crivitz

Tankstelle | petrol station

LKT Tankstelle Crivitz Entfernung 10 km

Veterinär | vet

Herr Knut Tschammer
Schulstraße 13 19412 Brüel Tel.: 0049 38483 29904

Weckdienst

Wählen Sie einfach von Ihrem Zimmer aus *62 und folgen Sie den Anweisungen, oder setzen Sie sich mit der Rezeption in Verbindung, wenn Sie einen Weckruf wünschen.

Wake-up service

*Simply dial *62 from your room and follow the instructions. Or contact the front desk by dialing "99" if you wish to receive a wake up call.*

Weinkeller

Im Untergeschoss des Schlosses finden Sie unseren Weinkeller. Ausgewählte Spezialitäten & Raritäten aus internationalen Spitzenlagen sind hier zu finden. Verbinden Sie eine Weinverkostung doch einfach mit einer Käsedegustation und genießen Sie dieses im schönen Ambiente des Weinkellers. Termininformation erhalten Sie gerne an unserer Rezeption.

Wine cellar

*Our wine cellar is located in the castle basement. Here you can find a special selection and rarities from top international wine locations. Easily combine a wine tasting with a cheese tasting in the beautiful wine cellar's environment.
Please find appointment information at our reception.*